

An das

15.11.15

62. Studierendenparlament

Rechenschaftsbericht zum Referat UNIFILM zur StuPa-Sitzung am 19.11.2015

Hallo liebe Parlamentarier,

Seit der letzten StuPa Sitzung am 26.10. hab ich mich um eine Vielzahl von Kooperationen bemüht und das Semester hat für Unifilm begonnen:

- Planung Kooperation mit „Freunde der Saarbrücker Informatik e.V.“ zur Vorführung vom „PHD Movie 2“
- Kooperation mit dem Saarländischen Filmbüro zur Vorführung von „Créajeune“ Kurzfilmen vor dem UNIFILM Programm.
- Kooperation mit der KSB (Kontaktstelle Studium und Behinderung) zur Vorführung eines Kurzfilms, der mit der KSB und der HBK entstanden ist. Der Termin ist der 17.11, die Regisseurin wird anwesend sein.
- Vorbereitung, Vorführung und Nachbereitung folgender Filme: „The best exotic Marigold hotel 1&2“, „Gone Girl“ und „Briefe an Julia“.
- Etablierung des „UNIFILM – Blind Date“. Erste zwei Vorführungen von „V for Vendetta“ (05.11.) und „Gravity“ (12.11.)

Dazu kommen selbstverständlich die allgemeinen AstA-Tätigkeiten, wie auch das Helfen auf der Semestereröffnungsfete.

Mit freundlichen Grüßen

Alexander Schrickel

Referat „UNIFILM“